



おともがわ

学校報 NO, 29

保護者版

令和4年11月4日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

11月2日
避難訓練

普段からの備えが大事!



整然と避難する
子どもたち

2日(水)、大曲消防署のご協力の下、火災を想定した避難訓練と煙道体験を行いました。子どもたちは、避難時の約束である「お・は・し・も」(㊦：押さない・㊧：走らない・㊨：しゃべらない・㊩：戻らない)をしっかりと守って素早く整然と避難でき、消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。

煙道体験では、煙で周りが見えない状況を体験し、改めて煙の怖さを実感した子どもたちも多かったようです。この機会を捉えて、子どもたちには煙の危険性について説明しました。

災害に備えて日頃から訓練

をしておくことが、万が一の時の的確な行動につながります。これから本格的な冬を迎えることになり、冬場はストーブ等の火気を使用する機会が増えます。ご家庭でも機会を捉えて話題にしていなければ幸いです。



煙の中は身を低くして避難!



消防署の方から避難時のポイントを教えていただきました。



避難訓練後の感想をしっかりと発表しました。

食欲の秋です

～1・2年生が「お芋パーティー」をしました～



春、学校菜園に植えたサツマイモの苗が大きく育ち、たくさんのお芋が収穫できたことを祝って、先月28日(金)

に1・2年生が「お芋パーティー」を開きました。

みんなで仲良く食べたサツマイモは非常に甘く、「とてもおいしかった!」と子どもたちが感想を述べていました。さわやかな秋晴れの中、学校菜園に子どもたちの笑顔があふれていました。



3年生
クラブ見学

どれにしようかな?



先月31日(月)、来年度からクラブの活動に参加する3年生が、先輩たちの活動ぶりを見学しました。

どのクラブもそれぞれに面白さがあり、3年生の子どもたちは、来年どのクラブにしようかと興味深く見ていました。



スーパイン!
内小っ子

「子ども読書通帳」の表彰状が届きました。

<9/30付け表彰>

【二百冊賞】〇〇 〇〇さん(5年)
【百冊賞】〇〇 〇〇さん(2年)

おめでとう
ございます!

